BOLETIN



IBRE/DICIEMBRE,1997 AÑO 3 No.12

CONTENIDO

- Entrega de diplomas a participantes en Seminario sobre la Normativa Jurídica Centroamericana y Principales Actividades de la Corte Centroamericana de Justicia (CCJ).
- 5/ Suscripción de convenio de mutua colaboración
- 6/ Seminario sobre "Derecho Comunitario"
- 71 Conferencia del Dr. Jorge Antonio Giammattei Aviles Magistrado de la CCJ.
- 71 Conferencia del Dr. Rafael Chamorro en el III Congreso Eurolatinoamericano sobre Integración.

11/Noticias

12/Visitas

Acto Público de Toma de Posesión



El Doctor Rafael Chamorro Mora, Presidente, juramenta al nuevo Presidente de La Corte Centroamericana de Justicia Dr. Fabio Hércules Pineda.

El día 15 de octubre de 1997, La Corte Centroamericana de Justicia (CCJ), celebró el Acto Público de Toma de Posesión y Juramentación del Doctor Fabio Hércules Pineda y Abogado Don Adolfo León Gómez, Presidente y Vicepresidente respectivamente, por el período 1997 - 1998.

El Doctor Rafael Chamorro Mora, Presidente saliente de La CCJ, en su discurso recordó a su antecesor Don Roberto Ramírez como principal artífice del Proyecto de Convenio de Estatuto de La Corte Centroamericana de Justicia, y gran impulsor de la marcha hacia el anhelado sueño de la unión centroamericana.

El doctor Chamorro destacó algunas actividades de relevancia en la consolidación del proceso de integración; manifestando que La Corte

Centroamericana de Justicia fue honrada con la concesión del Premio "Acceso a la Justicia" otorgado por la Federación Interamericana de Juristas, como un reconocimiento a la coordinación, decidido e invalorable apoyo a las Cortes Supremas de Justicia de Centroamérica a quienes se les hizo entrega del Programa de Informática Jurídica donado a La CCJ por la Jurista Venezolana doctora Carmen Elena Crespo de Hernández, lo que ha permitido actualizar los procesos con detenidos en cada uno de los Tribunales.

CARDEX VOCES

Al hacer entrega de la Presidencia, el Doctor Rafael Chamorro Mora, hizo un profundo agradecimiento a los Señores Magistrados, Secretaría General, Colaboradores Jurídicos, Dirección Administrativa entre otros; comprometiéndose a seguir luchando y trabajando en la